

Tomado al asalto Cernauti

NINGUN CHEQUE GIRO MAX DE LA FUENTE

EN ESE SENTIDO CONTESTA EL BANCO DE COSTA RICA UNA INTERPELACION DE LA LEGACION DEL PERU

Acusamos recibo de su atenta carta en relación con lo publicado en "Diario de Costa Rica", acerca de varios cheques girados por el señor Max de la Fuente

Hacemos constar por este medio que, desde el día 26 de enero, fecha en que canceló su cuenta el señor de la Fuente, hasta el momento en que escribimos ésta, no se ha presentado a nuestras ventanillas ningún cheque girado a nuestro cargo por el citado señor

En relación con el incidente suscitado entre Diario de Costa Rica y la Legación del Perú, tenemos a bien publicar hoy, conforme nos ha sido solicitado, la respuesta dada por el Banco de Costa Rica a una interpelación hecha por el señor Ministro del Perú por el señor ministro del Perú. Dice lo siguiente:

Copia. Respuesta del Banco de Costa Rica.

28 de marzo de 1944

Sr. Ministro del Perú don César Elejalde Chopitea Presente. Muy señor nuestro:

Acusamos recibo de su atenta carta de esta misma fecha en relación con lo publicado hoy en Diario de Costa Rica acerca de varios cheques girados por el Sr Max de la Fuente, ex secretario de esa legación.

(Pasa a la Pag. OCHO)

LA CAPITAL DE LABUKOVINA, ENTRADA DE LOS BALKANES, QUEDO EN MANOS DE LA UNION SOVIETICA, DESPUES DE HABER TOMADO POR ASALTO

De Londres se considera que éste es uno de los más sensacionales triunfos de la ofensiva soviética en el frente meridional. — Estados Unidos interpondrán en el conflicto ruso-polaco, según se comenta en Washington

Mil millones de dólares más para la marina nor americana votan las cámaras legislativas de Estados Unidos. — Hawai se encuentra en peligro de ser invadido por los nipones, según lo advierte el Almirante Nimitz

CERNAUTI TOMADO POR ASALTO

MOSCU, 30. UP. — Los rusos tomaron por asalto Cernauti, capital de la Gukovina, entrada a los Balcanes en una de sus grandes victorias de la sensacional ofensiva del frente meridional.

A 48 KIL. DE HUNGRIA LAS FUERZAS RUSAS

MOSCU, 30. UP.— Fuerzas soviéticas del primer ejército ucraniano del mariscal Zhukov abren paso por las calles de Cernauti que era la tercera ciudad rumana antes de la guerra, en encarnizado combate cuerpo a cuerpo mientras otras fuerzas rusas prosigueron su avance hacia el nordeste. Sitúronse a 48 kilómetro Daily Telegraph, informó de Es-

ta como que tanques soviéticos penetraron por primera vez en Ucrania librándose batalla en calles y en el empalme ferroviario de Jassy. Al mismo tiempo la radio de Brazzaville transmitió que había declarado estado de sitio en el centro petrolero Ploesti, Rumania, el cual háñse hecho cargo a las autoridades alemanas. El primer ejército ucraniano de Zhukov irrumpió en dirección a Surobr septentrionales y occiden- tales de Cernauti, después de efectuar el cruce del río Prut, por dos puntos. Esta ciudad, según el comunicado anulado, fue evacuada ya por las tropas alemanas. Una poderosa columna blindada soviética apoderose del puente que conduce a las afueras septentrionales de la ciudad, mandándolo intacto mientras unas sa- zas motorizadas torzó el cruce

del río en dirección occidental. Estas dos columnas iniciaron, el movimiento de tenazas destinado a penetrar y anular a la guarnición de Cernauti que háñase ya parcialmente derrotada. Del frente informan que las tropas alemanas sufren elevadas pérdidas durante la lucha cuerpo a cuerpo. En el flanco occidental del ejército de Zhukov embisó hasta colocarse a 48 kilómetros de la Ucrania Cárpatha, de la cual apoderose Hungría cuando Checoslovaquia fué repartida entre sus vecinos con la captura de la estación ferroviaria de Kolomyja al río de los Cárpathos, después de sorprenderlo rápido avance. Las últimas victorias han colocado a los hombres de Zhukov a sólo 27 kilómetros de la entrada nordeste de

Pasa a la Página 8

SE LANZARAN A LA CALLE LAS MASAS OBRERAS

Una Universidad libre de impulsos politiqueros

NUESTRO AFAN ES EXCLUSIVAMENTE UNIVERSITARISTA Y NO PERSEGUIMOS NINGUN FIN POLITICO

Por eso llamamos a todos los estudiantes que deseen para nuestra Universidad una verdadera autonomía, dicen los jóvenes Oscar Batrivi y Alvaro Gené en declaraciones para ULTIMA HORA

La mañana de hoy, tuvimos oportunidad de cambiar impresiones con algunos dirigentes destacados del movimiento independiente universitario, los jóvenes don Oscar Batrivi y don Alvaro Gené, quienes nos hicieron

las siguientes manifestaciones: Nuestro afán es exclusivamente universitario. No perseguimos ningún fin político. Por eso llamamos a todos los amigos que deseen para nuestra Universidad una verdadera autonomía, es de-

cir, un actuación perfectamente libre de impulsos politiqueros. Nuestra actuación en estos momentos anticentrista, no por que ellos tuvieran en otro tiempo una bandera determinada en la

Pasa a la Página 8

La Confederación de Trabajadores ha tomado el acuerdo de lanzar a la calle a las masas obreras y celebrar meetings diarios, como uno de los medios más efectivos para combatir la desenfrenada especulación

Este acuerdo fué tomado después de larga consideración, pero se ha llegado a la conclusión de que es indispensable hacer en esa forma patente la indignación pública

La Confederación de Trabajadores, en reciente reuniones y después de larga consideración, ha tomado el acuerdo de lanzar a la calle a las masas obreras y celebrar mitines diarios, considerándolo como uno de los medios más efectivos para combatir la desenfrenada especulación que

está soportando el pueblo. Como decimos, este acuerdo ha sido tomado después de largas consideraciones, habiéndose llegado a la conclusión de que es indispensable hacer en esa forma patente la indignación pública, que crece día a día ante el desmedido aumento de los precios de los artículos de primera necesidad.

Se suscitaron paros temporales de los diferentes sindicatos, para que los obreros puedan concurrir a dichas manifestaciones públicas.

Oficina de Investigación de Precios

Será presentando hoy ante la Comisión de Salarios un proyecto para que sea creada una Oficina de Investigación de Precios, costo de producción de artículos de manufactura nacional, zonas y clases industriales y costo de los productos de importación. Este proyecto ha sido elaborado de acuerdo con los estudios realizados por la CTCR, considerándose que únicamente así puede llegarse a una efectiva fijación de salarios, sin detrimento del público consumidor

En la reunión que celebrará hoy en la Gobernación de la provincia la Comisión de Salarios, los representantes obreros presentarán un proyecto a fin de que sea creada una Oficina de Investigación de precios, la cual tendrá el cargo de investigar todo lo relacionado al costo de producción de artículos de manufactura nacional, zonas y clases in-

dustriales, costo de los productos de importación necesarios para la industria costarricense, etc.

Pasa a la página 8

Intercambio cultural con Cuba

La Dirección General de Relaciones Culturales del Ministerio de Estado de la República de Cuba, se dirige a su representante en Cost. Rica pidiendo fomentar el intercambio cultural entre ambas naciones

En consecuencia, se hace un llamamiento a nuestros intelectuales, para que, por medio de la Legación cubana o directamente, envíen sus obras a fin de que sean conocidas y apreciadas por el mundo intelectual de Cuba

Ha sido puesto en nuestro conocimiento un comunicado de la Dirección General de Relaciones Culturales del Ministerio de Es-

tado de la República de Cuba, en el cual se hace ver los beneficios y la comprensión entre dos pueblos, que se puede derivar de un

hondo conocimiento cultural mutuo. En este comunicado se pide de la intervención del señor Millán, que se puede derivar de un

Pasa a la página 8

SALUDO PARA CALDERON GUARDIA DE AVILA CAMACHO SE LO TRAE EL GENERAL AZCARATE

El día 12 de abril llega a Costa Rica el General Juan F. Azcarate en misión especial del Gobierno mexicano.

Comisionado por el señor Presidente de México en misión de buena voluntad y enlace cultural, el general Azcarate exhibirá en los Teatros Raventós y Palacete, en tres funciones, películas.

(PASA A LA PAG. 8)

ULTIMA HORA

San José, Costa Rica, A. C. — 28 de Marzo de 1944



Buenos Aires, 30. UP.— Sur reveló hoy a los periodistas que intenta hacer un viaje a Estados Unidos por la vía aérea. Se negó a confirmar la veracidad de la noticia, pero dijo que la noticia es cierta. Diligent aceptó una contrata con el cine. N. de la R.— El anterior cable que publicamos, pone en nuestro conocimiento inequívocamente la noticia de que los quintuplos

argentinos — cuya fotografía están viendo los lectores — de realizarse su viaje a Estados Unidos pasarán por Costa Rica.

Luchando como un hombre, defiende su honor una mujer

SE SOLIDARIZAN LOS SINDICATOS con el Sr. Presidente de la República

Ante las criminales maniobras de los enemigos del pueblo, y ante la evidente intención de subvertir el orden y la paz, ofrecemos a usted, en nombre de los trabajadores de artes gráficas, el apoyo más firme y decidido

El Comité Central del Sindicato de Trabajadores de la Madera en reunión conjunta con comités de talleres, manifiesta a usted una vez más su decidido apoyo ante los injustos ataques de que ha sido objeto

Ofrecemos a continuación el texto de algunos telegramas que han sido enviados al señor presidente de la república con motivo de las últimas maniobras políticas en torno a los sucesos estudiantiles. Dicen así:
Señor Presidente de la República Dr. don Rafael A. Calderón G. Casa Presidencial.

Ante las criminales maniobras de los enemigos del pueblo y ante la evidente intención de subvertir el orden y la paz nuestra, ofrecemos a usted, en nombre de Sindicato Nacional de Trabajadores de Artes Gráficas el apoyo más firme y decidido para abortar y controlar a los nefastos y

retrogrados enemigos de siempre de la clase trabajadora.

Alentamente,
Guillermo Barquero C; Victor A. Jiménez; Luis Granados; Rafael Cortés, Trino Blanco, Jorre Sánchez.

Asel Sánchez B. Srío. General

Sr. Presidente de la República Dr. D. Rafael A. Calderón G. Casa Presidencial.

Comité Central del Sindicato de Trabajadores de la Madera en reunión conjunta con Comités de talleres acordó manifestar a us.

ted una vez más su decidido apoyo ante los injustos ataques de que ha sido objeto y en cualquier momento en que la reacción pretenda tomar más pretextos que van dirigidos contra la legislación social que usted nos deja la cual defenderemos con energía ante fuerzas que pretenden tomar el poder para mantenernos en la miseria. Con todo respeto

Antonio Vargas, José Barquero, Bernardo Villafraña, Juan J. Córdoba, Aquiles Cuebas, Alfredo Calvo; Roberto Sevilla; Alfredo León; José D. Morales; Fernando Brenes; Manuel Acuña.

Pese a que fue atacada con un leño, la señora Adilia Solano de Bonilla, logra poner en fuga a un sujeto de apellido Vega que intentó manchar el honor de esta heroica madre

PROFUNDA INDIGNACION HA CAUSADO ESTE SALVA- ATENTADO ENTRE LOS VECINOS DE SAN RAFAEL DE OREAMUNO

Hace pocos días ocurrió en San Rafael de Oreamuno un hecho vandálico del cual recibimos la siguiente información:
Un sujeto de apellido Vega, intentó manchar el honor de la señora Adilia Solano de Bonilla, para lo cual esperó la oportunidad de que el esposo de la que iba a ser su víctima, emprendiese el regreso a esta capital, como es afecto lo hizo el señor José Bonilla Añez quien trabajaba en el cuerpo de policía adscrito al servicio de la Casa Presidencial.

Cuando Vega se dió cuenta de que la señora Solano se encontraba sola en su casa de habitación, se abalanzó sobre ella, in-

tentando sujetarla, para lo cual hizo uso de un leño con el que golpeó barbaramente a su víctima.

A pesar de la brutalidad del ataque que se le hacía, esta heroica madre pudo defenderse con éxito de su agresor, desarmándolo y poniéndolo en fuga después de haberle propinado unos cuantos golpes con el leño usado por su agresor.

Este suceso vandálico, ha sido motivo de acres censuras entre los vecinos de San Rafael de Oreamuno quienes se muestran justamente indignados del criminal intento del mencionado asaltante.

Don Roberto Coronado C. para EE. UU.

Para los Estados Unidos se dirige don Roberto Coronado Castro. ULTIMA HORA le despide

Fiesta en El Sesteo a Lygia Luján

El próximo sábado en la tarde en El Sesteo, las amistades de la señorita Lygia Durán le observarán un le de hilo, con motivo de su matrimonio con el joven don Antonio Linares Fernández. A continuación los amigos de ambos visitarán los salones de El Sesteo, donde se improvisará un baile de confianza hasta las primeras horas de la noche

Comité pro biblioteca laboratorio Sarmient

Anoche fué elegida en el Sarmiento un comité estudiantil que deberá trabajar en beneficio de los intereses de la institución

Anoche tuvo lugar en el Liceo Nocturno Domingo F. Sarmient un importante suceso del que queremos a informar a nuestros lectores. El 59 año de esa Institución, en asamblea general, lanzó la iniciativa para formar un comité estudiantil que trabaje en beneficio de los intereses de la institución. Como primer paso se acordó a trabajar por establecer un laboratorio y una biblioteca dentro del Liceo.

La iniciativa fué acogida con gran beneplácito por todo el alumnado y se procedió de inmediato a la elección de un comité que en lo futuro se llamará COMITÉ PRO BIBLIOTECA Y LABORATORIO SARMIENTO. Este comité está integrado por cincuenta miembros, hombres y mujeres, cinco por cada una de las secciones del Liceo.

Se recogerán fondos, libros, útiles y todo lo necesario para facilitar los labores de los estudiantes.

Próximamente se darán a conocer los nombres de los integrantes del Comité Directivo.

Haciéndonos eco de esta brillante iniciativa de los alumnos del Liceo, procedemos a estimular por medio de un llamamiento a todos los amigos de la enseñanza a fin de que colaboren en esta campaña de verdadero interés para el estudiantado.

Vacante aún la plaza de Inspector de Trabajo y Puntarenas

La Secretaría de Trabajo y Previsión Social declaró desierto el concurso por la no asistencia de los aspirantes a rendir las pruebas y requisitos exigidos

La Secretaría de Trabajo y Previsión Social dispuso declarar desierto el concurso promovido recientemente para llenar la plaza vacante de Inspector de Trabajo de la provincia de Puntarenas.

Según fuimos informados ayer los concursantes no se presentaron a rendir las pruebas y requisitos exigidos para la adjudicación de esta importante plaza.

Los Recibos del Impuesto Territorial del Cantón Central de San José

CORRESPONDIENTES AL CUARTO TRIMESTRE de 1943

están al cobro en la Administración Principal de Rentas (Banco de Costa Rica). Los de los demás Cantones están al cobro en las respectivas Tesorerías Municipales excepto los de la Provincia de Alajuela que lo estarán en la primera semana del mes de Abril próximo.

CARLOS LARA

Director General

San José, Marzo de 1944.

5.000 EN JOYAS ROBADAS A LA LEGACION CHINA

REAJUSTE DE SALARIOS PARA LOS TRABAJADORES DE TENERIAS

El Sindicato de Curtidores de Heredia, en vista de la mejora a los precios de la suela, se preparan para pedir un reajuste en sus salarios

Basan su reclamo en vista del alto costo de la vida, para enfrentarse al cual no alcanzan los salarios actuales

Junto con las valiosísimas alhajas, desaparecieron también los pasaportes del señor Embajador Dr. Tu Yuen Tan, de su Secretario y otras distinguidas personalidades que integran esta legación

Fueron interrogados ayer en la alcaldía primera penal de esta ciudad, 2 menores de apellidos Zúñiga y Rodríguez, a quienes se detuvo por sospechárselos autores del cuantioso robo perpetrado hará cerca de 20 días, en perjuicio de la Legación China

Los joyeros robadas se encontraban dentro de una caja de madera, de construcción chica, junto con otros objetos de menor valor y algunos documentos personales de los distinguidos miembros de esta legación

Los pasaportes del Dr. Tu Yuen Tan y de su primer secretario, fueron rotos y esparcidos en el lunetero del teatro Moderno

EL ALMACEN EL GREMIO

ANTONIO URBANO M.

AVISA

A SUS ESTIMABLES CLIENTES

que permanecerá cerrado del 3 al 11 de Abril, con motivo de la SEMANA SANTA, para dar en esos días vacaciones a sus empleados.

Sensacional RAPTO EN ESTA CAPITAL

Misteriosamente desapareció anoche una jovencita de apellido Martínez, de 17 años de edad y quien vive cerca, de los lavaderos Carit

Se sindicó como raptor a su novio, un jovencito ya bastante conocido en el hampa y conocido por el mote de "Chapulín"

Los familiares de una jovencita de apellido Martínez, quien vive por los lavaderos Carit, han puesto denuncia por la desaparición de ella, hecho que ocurrió anoche

Según la denuncia, la joven salió en compañía de su novio, ampliamente conocido en el mundo

del hampa con el sobrenombre de Chapulín, no habiendo regresado a su hogar en toda la noche, ni en la mañana

Las primeras investigaciones al respecto han dado a conocer el hecho de que el galán también se ha estumado en forma misteriosa



Cena Danzante
El próximo sábado, en la noche las amistades de la bella señorita Mireya Castro Silva y de su prometido el joven don Antonio Escarré, les obsequiarán una rutilante cena danzante, en la casa de habitación de don Sergio Castro y de su gentil señora esposa doña Luisita Salazar de Castro. Mucho entusiasmo existe por asistir a esta fiesta entre todos los invitados.

ANUNCIENSE en



Secretaría de Trabajo y de Previsión Social Departamento de Pases

A PARTIR DE ESTA FECHA, LA EXTENSION DE PASES EN LAS EMPRESAS DE TRANSPORTE DEL ESTADO SE HARA CON ESTRICTA SUJECION A LO DISPUESTO EN EL ARTICULO 40 DEL CODIGO DE TRABAJO.
LAS SOLICITUDES QUE NO SE AJUSTEN A LO DISPUESTO SERAN DENEGADAS..

SAN JOSE, 1º DE MARZO DE 1944

GIGANTESCA MANIFESTACION OBRERA EN EL EST. MENDOZA

LA CACR HA CONVOCADO A UNA GIGANTESCA MANIFESTACION OBRERA QUE HA DE CELEBRARSE EN LOS PRIMEROS DIAS DESPUES DE SEMANA SANTA, EN EL ESTADIO MENDOZA

Se dará un informe de la Conferencia en Montevideo en relación con los problemas nacionales, se tratará del asunto de las subsistencias y se iniciará la lucha para obligar a la Compañía Bananera a someterse a la legislación social vigente.

Informes que nos fueron suministrados esta mañana ponen en nuestro conocimiento que la CACR ha convocado para un gran mitin sindical que ha de celebrarse en los primeros días después de Semana Santa en el Estadio Mendoza.

sobre la Conferencia Obrera de Montevideo en relación con los problemas nacionales, se tratará del grave problema de las subsistencias y se iniciará la lucha a fin de obligar a la compañía Bananera a someterse a la legislación Social vigente.

DETENIDO EL AUTOR DE VARIOS HURTOS EN EL CUARTEL GENERAL DE POLICIA

Se descubrió que uno de los números de este cuerpo de vigilantes era el autor de los hurtos que frecuentemente se venían cometiendo en perjuicio de otros elementos de este cuartel

El autor de estos delitos fué capturado infraganti cuando intentaba sacar del cuartel dentro de varios paquetes, las prendas robadas a otros policías, por lo que inmediatamente se dió la baja, entregándosele luego a las autoridades judiciales capitalinas para su juzgamiento

Fué dado de baja ayer un sado de haber cometido varios hurtos de orden y seguridad, acusados de hurtos de ropas y otras prendas personales en perjuicio de compañeros suyos en el cuartel general de policía de esta capital. Los comandantes de este cuartel habían sido puestos sobre aviso de estas irregularidades, por lo que dispusieron iniciar una estricta investigación, a fin de capturar al autor de tales hurtos.

de sus jefes superiores de registrar cuanto objeto saliese del edificio decomisaron a un policía de apellido Vega con un paquete que contenía sábanas y otros cosas que eran propiedad de varios compañeros suyos de este cuerpo de la policía.

Vega fué ampliamente interrogado por los detectives ante quienes negó enfáticamente los cargos que se formularon y ayer mismo fué puesto a la orden del alcalde primero penal de esta ciudad, Lic. don Víctor Manuel Casas Frutos, quien instruye la correspondiente sumaria.

Ayer en la mañana, los policías colocados en la puerta de este cuartel, con ordenes estrictas

A LOS PRODUCTORES DE DULCE

SE LES AVISA:

que ya estamos RECIBIENDOPANELA y que pueden comunicarse con el señor Almacenista de esta Fábrica para que les fije el día de entrega. El precio es de 30 céntimos el Kilo y el pago se hará como de costumbre **ESTRICTAMENTE AL CONTADO Y EN DINERO EFECTIVO.**

FABRICA NACIONAL DE LICORES

25 de Enero de 1944.

Doña María Fernández de Turo para Río de Janeiro

Rumbo a Río de Janeiro se dirige por la vía aérea la respetable señora doña María Fernández de Tinoco. Su viaje obedece al serio accidente que sufrió en

aquel lugar, su hermana doña Adita Fernández de Murinho, hija del recordado ciudadano don Mauro Fernández, y de doña Ada Le Capellain de Fernández y quien radica en Río al lado de su esposo don J. Amaral Murinho, quien ha ocupado siempre en el exterior elevadas posiciones diplomáticas. ULTIMA HORA le adelanta su salud de despedi

da, al mismo tiempo que hace votos por el pronto restablecimiento de la apreciable enferma.

LA COMANDANCIA GENERAL DE TRANSITO

AVISA:

A los propietarios de automóviles particulares y de servicio público, que la revisión de estos vehículos se efectuará del 13 de los corrientes, al 13 de Abril.

Asimismo, por creer que se ha dado el tiempo suficiente para la revisión de Autobuses y Camiones de carga, se procederá a retirarles las placas a los vehículos que no lo hayan efectuado.

Sigifredo Campos
COMANDANTE GENERAL DE TRANSITO

San José, 12 de Marzo de 1944.



Blanquea

secreta y rápidamente

Esta Crema para pecas más popular del mundo es también un magnífico blanqueador de la piel. Sa sepejo le da francamente sobre sus virtudes embellecedoras. Después de usar un solo poel, usted tendrá el cutis más claro y una piel más suave y atractiva tan deseados por toda mujer que presta atención al encanto facial.



FORMAL ACUSACION POR ESTUPRO

Fué planteada ayer en la alcaldía primera penal de esta ciudad por la madre de una joven cida menor de edad, guapa y agraciada, contra un "niño bien" de esta capital

Fue presentada ayer formal acusación por estupro contra un jovencito "bien", empleado en una de los bancos de esta capital, quien mediante promesas formales de matrimonio obtuvo los favores de una guapa y agraciada muchacha, a la que no volvió a visitar después de cometido el hecho.

La reparación que se solicita es la del matrimonio, por la poca edad de la víctima.

Instruye la sumaria el alcalde primero penal de esta ciudad Lic. don Víctor Manuel Casas Frutos.

COMIENZA HOY A REGIR EL AUMENTO DE SALARIOS DE LAS CIAS. ELECTRICAS

Formidable duelo a machete

Tuvo lugar en Santa Cruz de Guanacaste un formidable duelo a machetazos, resultando heridos de gravedad ambos contendientes

Este suceso tuvo lugar la noche del martes, cuando Pedro Rodríguez e Ignacio Sánchez, se decidieron a ventilar un viejo asunto de enaguas

Informes que ayer nos fueron suministrados, han puesto en nuestro conocimiento los detalles de un grave suceso de sangre ocurrido en Santa Cruz de Guanacaste.

Según esos informes, ocurrió este tremendo lance el martes en la noche, cuando Pedro Rodríguez e Ignacio Sánchez se decidieron a

ventilar, con el filo de sus machetes, una vieja cuestión de enaguas.

Cuando la autoridad hizo, acto de presencia, ya ambos contendientes presentaban heridas espantosas, todas de gravedad, estando en estado más peligroso Sánchez, quien sufrió la amputación de la mano izquierda.

Para Estados Unidos

Por a vía aérea se dirigen a los Estados Unidos, la bella señora doña Lily Robinson de Vargas y su linda hija Lilliana. ULTIMA HORA les ardeleta su cariñoso salido despedida.

Don Carlos Francisco Jirista

Ha resabiado de su pasada indisposición, el amigo don Carlos Francisco Jirista. ULTIMA HORA lo celebra mucho

Conforme al acuerdo oficial publicado en La Gaceta, el aumento de salarios debiera de comenzar a regir del primero de julio en adelante

Pero conforme a un acuerdo entre los trabajadores y las compañías, el aumento comenzará a percibirse una semana después de la publicación del acuerdo respectivo, o sea hoy

ULTIMA HORA informó ampliamente sobre el reajuste de salarios habido entre los trabajadores de las Compañías Eléctricas. Conforme al acuerdo oficial, publicado ayer en la Gaceta, este aumento de salarios debería comenzar desde el primero de ju-

lio en adelante, pero los trabajadores y las compañías acordaron, en recientes conferencias, adelantarse la fecha; es decir, que el aumento comenzará a regir una semana después de aparecido el decreto. En consecuencia, el aumento de salarios comenzará a ser percibido hoy por los trabaja-

dores que tienen sueldo semanal, y para los que devengan sus honorarios mensualmente, el aumento regirá desde el mes de abril

Esta disposición, digna de todo elogio, ha sido muy bien recibida entre las clases trabajadoras del país.

LA DEMOCRACIA TIENE SU BASE SOLIDA EN EL MAS GENUINO CRISTIANISMO

Qué clase de cristianos son esos que, manchados de pecado, se tornan en jueces de menguada autoridad pretendiendo sentenciar irrevocablemente a una mujer poniéndola de blanco de irrespetuosas lucubraciones?

Son cristianos? Son democratas? No!—dice en interesante artículo para ULTIMA HORA la señora María Isabel Pastor de Douart.

Qué clase de cristianos son esos que, manchados de pecado, se tornan en jueces de menguada autoridad, pretendiendo sentenciar irrevocablemente a una mu-

jer poniéndola de blanco de irrespetuosas lucubraciones, escarneciéndole gratuitamente, para satisfacer una diabólica pasión...? Son cristianos? Son democratas? No!

La democracia tiene su base sólida en el más genuino cristianismo, el que nos devolvió una patria espiritual y un Dios, colocándonos fuera y lejos del alcance del opresor. San Pablo predicó la igualdad entre vencedores y vencidos, señores y esclavos, y hombres y mujeres, judíos y gentiles. La DEMOCRACIA, base de la REPUBLICA, es amor y justicia.

¡Bonito ejemplo, están recibiendo esas juveniles promesas del mañana!... El futuro de las Américas nos concierne a todos; por lo que muchos; pecando de intrusos, no podemos permanecer indiferentes ante este insólito, acción bidad de un NACIONAL SOCIALISMO ALEMÁN con simulación de CRISTIANO DE MOCRATA.

Ahora recuerdo: cuando se inauguró en 1918 la exposición universal de Chicago, el Cardenal primado en América pronunció una oración de apertura de la que extracto estas hermosas palabras: "No es solamente por la herencia terrestre por la que queremos daros gracias ¡Oh Dios! Es también por el precio so beneficio de la libertad constitucional que poseemos.

La aspiración del Cardenal primado de América está conforme con la aspiración democrática de las escuelas más avanzadas: igualdad de derechos ciudadanos, libertad religiosa y política, sin limitación; abolición de las guerras como medio de resolver conflictos entre naciones.

La misma aspiración llena la vida y las obras del Cardenal Mercier, primado de Bélgica; AMOR PARA NUESTROS HERMANOS PARA TODOS NUESTROS HERMANOS". Es esta una democracia cristiana, como de ninguna manera lo es, el ejercicio de prácticas que adversan y atentan contra inalienables derechos humanos.

CORINA: Las pasiones envilecen el espíritu; pero el martirio en almas grandes y templadas como la suya, las eleva; sobre todo cuando, con la Potencialidad de un raro parvulo, se tiene la dignidad de soportar una tempestad que gusta mucho de honrar a los MORALISTAS que la producen.

María Isabel Pastor de Douart
C.San José, C. R. Marzo 29
de 1944.

Para Nicaragua

Se dirige a la hermana república de Nicaragua don José Joaquín Bonilla de Vars. ULTIMA HORA lo despide atentamente.

Mejoría

Continúa dichosamente mejor desu pasada dolencia, la bella señora doña Gabriela Bonilla. ULTIMA HORA se alegra mucho de su reposición

Secretaría de Salubridad Pública

La Jefatura de Sanidad de San José

Avisa al público que a partir del 15 DE MARZO DE 1944, entra en vigencia el Código Sanitario el cual establece en su artículo 351:

"ES PROHIBIDO ARROJAR CASCARAS, PAPELES, DESECHOS Y TODA CLASE DE BASURAS A LAS ACERAS, DE SAGUES, ALCANTARILLAS, VIAS Y PARAJES PUBLICOS"...

En consecuencia previene al público que un cuerpo especial de Agentes de Sanidad vigilará que estas disposiciones sean acatadas

¡¡CONTRIBUYA A MANTENER LA CIUDAD LIMPIA!!
¡¡ES POR SU PROPIO BIEN!!

Dr. CARLOS DE CESPEDES,
Jefe de Sanidad

Concentraciones aliadas en Anzio

EN LAS CALLES DE IASY LUCHAN LOS RUSOS

LONDRES, 30 UP.— Un pe- ródico londinense en un despa- cho procedente de Estocolmo di- ce que los rusos están empeña- dos en combate en las calles de Iasy situada 15 kilómetros más allá de la frontera de Besarabia.

LLAMAMIENTO AL PUEBLO CHECO HACEN LOS RUSOS

NUOVA YORK, 30 UP.— El ejército, rojo ha hecho un llama- miento al pueblo checoslovaco para que se subleve contra las fuerzas de ocupación alemanas. El llamamiento captado por moni- tores gubernamentales suplico a los checos que formaran grupos partidarios para luchar contra los nazis.

A MOSCU EL EX PREMIER FINES PAASIKIVI

LONDRES, 30 UP.— Se ha- dá, a entender que Rusia y Fin- landia están para reanudar las negociaciones de paz. Según círculos fineses en Estocolmo cheése que el primer ministro fi- nés Paasikivi ya está en camino de Moscú.

MIL MILLONES DE DOLARES MAS PARA LA MARINA

WASHINGTON, 30 UP.— La sombra de operaciones norteamericanas más extensas está en extendiéndose sobre el Pacífico. La cámara de representantes y el senado estadounidense han aprobado un proyecto de ley que destina otros mil millones y me- dio de dólares para proyectos na- vales ahora que el proyecto de ley ha pasado a manos del presiden- te Roosevelt.

DESTRUIDO UN HOSPITAL AMERICANO EN LA CABEZA DE PLAYA DE ANZIO

Cuartel general aliado en Napó- les, 30 UP.— Bombas incendiarias alemanas dejaron reducida a escombros un hospital norteamericano en la cabeza de playa de Anzio bajo Roma. La destruc- ción culminó una noche y un día de salvajes combates entre pata- llas y duelos de artillería en los tres frentes principales de Ita- lia.

ANTE EL JURADO SE DEFENDERÁ HOY CHARLES CHAPLIN

HOLLYWOOD, 30. UP.— El célebre comico, Charles Chaplin pronunció un discurso hoy sin pronunció un discurso hoy sin juda alaura el discurso más im- portante de su vida. Trató de convencer a un jurado de que no violó la ley de trata de blan- cas en la persona de Joan Barry

INUNDACIONES EN LOS ESTADOS UNIDOS

ATLANTA, Georgia, 30. UP.— Rios henchidos por lluvia copio- sas están desbordando peligro- samente en el sur de los Estados Unidos causando strap estrago. Por lo menos cuatro personas ya han muerto — centenares de per- sonas han quedado sin albergue.

ÁLVARES DEL MAYO PREVIENE SOBRE LA ACTITUD DE FRANCO

CIUDAD DE MEXICO, 30. UP.— El exministro de estado de la Re- pública Española, Julio Alvarez de Franco, presenta un peligro de- finido para los aliados. Después de una serie de conferencias con varios exministros de la Repúbli- ca Española, del Vayo dice que la opinión general es que Espa- ña es un beligerante, peligroso capaz de prestar ayuda a Hitler cuando los aliados lancen la espe- rada invasión del continente. A- grega que la España franquista es enemigo oculto de las Naciones Unidas y que el problema pue- de resolverse solo con la restaura- ción de la república.

HAWAII TODAVIA EN PELIGRO DE SER INVADIDO

HONOLULU, 30. UP.— En declaraciones firmadas registradas en el corte federal, el almirante Chester Nimitz, capitán de fragata de la flota del Pacífico, y el teniente general Robert Richar- dson, comandante del ejército, en el área de Hawaii, advier- ten que Hawaii todavía se ve en peligro inminente de ser invadi- do por los japoneses.

DEFENSA DEL PAPA HACE UN PERIODISTA VENEZOLANO

CARACAS, Venezuela, 30.— El jefe de redacción de La Reali- dad, Germao Borregales, en un libro titulado ¿Está ante la his- toria de la mentis a las alegacio- nes del órgano oficial ruso de q

El Papa bendijo las armas fascis- tas que invadieron Etiopia, y el Papa acusó el nazismo y el fis- cismo. El periodista católico obe- dientemente presenta 28 documen- tos antofascistas, los cuales considera su- ficientes para destruir la acusa- ción contra la Santa Sede.

RESTAURACION DE LA MONARQUIA EN ESPAÑA

LONDRES, 30. UP. Diario Daily Express declara hoy que han ter- minado con éxito las negocia- ciones para restaurar la monarquía en España y que don Juan "subira al trono de Alfonso XIII. El ex- press en artículo de su redactor de asuntos extranjeros, Charles Foley dice que las negociaciones se realizaron en secreto y que si los planes acordados son pue- tos en efecto en su totalidad Fran- co "ser retiraría" y iría al ex- tranjero. Foley agrega que don Juan está dispuesto a regresar a España desde Suiza, si el país abandona sus políticas favo- rables al Eje. Señala además que don Juan insiste en ser Rey de todos los españoles y no solo de un grupo de ellos. Agrega que al regresar al trono, primer, desor- den del monarca sería una amnis- tia general a fin de dejar en liber- tad a millones de prisioneros po- líticos encarcelados por Franco/ Don Juan desea además convocar a elecciones generales lo antes posible y gobernar por interme- dio de cortes. Foley afirma que si en las votaciones el pueblo, pi- de de la república, don Juan renun- ciaría inmediatamente a su trono. Express dice tales son las con- diciones en que se fundaría la monarquía liberal y constitucional y don Juan ha insistido en ellas en una serie de conferencias con enviados españoles oficiales y extraoficiales que han hecho frecuentes visitas durante los úl- timos días a Villa de don Juan en Lausana. Foley declara que el enviado de Franco, conde A- gular le dijo a don Juan que el generalísimo se encuentra "fatal- mente comprometido por apoyo que le ha prestado al Eje y desea entregar las riendas del gobier- no. Agrega que los acontecimen- tos internacionales pueden vel- morar el regreso de don Juan a España pero advierte que la res- tauración monárquica puede ocu- rrir dentro de un plazo relativamen- te corto.

REANUDADAS LAS NEGOCIACIONES DE PAZ DUSO-

FINESAS ESTOCOLMO, 30. — UP. — Se sabe que se han reanudado las negociaciones de paz entre Rusia y Finlandia país que teme un golpe de estado alemán similar a los que han ocurrido en los Bal- canes durante los últimos días. Círculos bien informados decla- ran que las negociaciones han si- do reanudadas tanto en Moscú como Estocolmo y dicen que hay muchas indicaciones de que se desarrollaría una intensa actividad diplomática para que se llegue a un acuerdo entre Rusia y Fin- landia. Aunque Moscú y Helsin- ki mantienen un completo silen- cio oficial, un diario declara que personas influyentes del partido social democrático de Finlandia organizaron "oposición activa" a política del gobierno de continuar la guerra. Diario agrega que esa oposición parece ser una razón de la reanudación de contacto con Moscú. Dagens Nyheter dice que Estocolmo ha sido elegido nueva- mente como punto en que se re- niran diplomáticos, tanto debido a la neutralidad de Suecia co- mo al interés que ha demostrado este país en que Finlandia ha- ga la paz. Otras fuentes declaran que se ha trasladado a Moscú a fin de conferenciar con líderes soviéticos, el veterano diplomati- co finés Jo Pasikivi que estuvo a cargo de negociaciones que se realizaron el mes pasado en Es- tocolmo. Muchos altos persona- les fineses abigan la esperanza que la delegación enviada a Mos- cú incluya eventualmente a ma- riscal Wannerheim y Reichardt, Svento, parlamentario socialista, abierto abogado de la paz. Se di- ce sin embargo que es posible q. Mannerheim decida continuar en Finlandia, ya que se precisaría de toda su autoridad para que esas tropas se replieguen de Care- lia. Observadores destacan que solo ayer Ivestia advirtió a Fin- landia que no le queda mucho tiempo para negociaciones prolongadas.

MEDIACION DE ESTADOS UNIDOS EN EL CONFLICTO RUSO POLACO

WASHINGTON, 30. UP.— El embajador polaco Jan Ciechynski quien recientemente regresó le Londres entregó un mensaje al secretario Hull, según creése en relación con la disputa fron- tiza ruso - polaca. Embajadores soviéticos Andrei Gromyko, tam- bién visitó a Hull, por éste regre- sase a hacer comentarios después de la entrevista. Tiéense enten-

El secretario de Estado dijo a varios miembros del con- greso con quienes entrevistóse en días pasados, que Estados Uni- dos intentan mediar entre los ru- sos y los polacos.

TRAGEDIA MARITIMA EN CHINA

CHUNGKING, 30. UP.— Más de 150 personas en su mayoría maestras y estudiantes del Cole- gio Central de mujeres, pereció en un ahogado cuando vapor Min- ju estrellóse contra un vapor gra- fo río Yangze, arriba de Chun- King el 24 de marzo. El buque llevaba más de 300 pasajeros y dirigióse a Chungking.

SOBRE CERNAUTI IRRUM- PEN LOS RUSOS

MOSCU, 30. UP.— Informáse que los rusos están desalojando a los alemanes de calle tras calle en Cernauti; una de las ciudad- es más grandes de la Ruma- nia de antes de la guerra; Las fuerzas soviéticas triunfaron en la ciudad ayer después de haber cruzado el río Prut en dos puntos. Dice que los nazis están sufriendo pérdidas crecidas sus fieros combates cuerpo acer- po. Miedzi, sobre el noroeste otras tropas rusas de Moscú a 45 kilómetros de Hingria con la toma de Kolomyja en las colonias al pie de los montes Car- patos.

BOMBARDEOS SOBRE FRANCIA

LONDRES, 30. UP.— Pesados bombarderos británicos bombar- dearon algunos objetivos ferrovia- rios en Varie, situada a 25 kms. de los bombardeos también al este de París. Una pequeña ataco una fábrica de motores de aviones en Lion, Francia. Es- ta mañana la emisora nazi en Ill- le en la Francia septentrional, se retiró del aire indicando que los invasores a diurnos aliados han volado sobre Eripta otra vez. Al mismo tiempo Moscu- tos británicos martillaban la ba- se naval de Kiev y otros objeti- vos en el oeste de Alemania.

GRANDES CONCENTRACIONES EN HACEN LOS ALIADOS EN ANZIO

NUOVA YORK, 30. UP.— Co- mentaristas militares de radio Ber- lin, Martin von Hallensleben, afir- mado hoy que grandes masas de tropas y material bélico que los aliados acumulan en el campo de Anzio, al sur de Roma, puede señalar intención anglo norteamericanos transformar está aislada cabeza de puente en fren- te número uno de Italia. Agre- ga que espéranse nuevas tentativas de impulso desde cabeza de puen- te de Anzio hacia oriente y al mismo tiempo en dirección a Roma. Esta tentativa espérase ocurra durante próximos días y está por demás decir que el ata- que será lanzado en grande esca- la con fuerzas de tanques y po- lizas de combate aéreas. No es menos seguro que tropezaron con una resistencia bien prepara- da alemana en Italia.

SERIA ADVERTENCIA HACE EL ALMIRANTE NIMITZ

HONOLULU, 30. UP.— El co- mandante en jefe de las fuerzas navales del Pacífico, almirante Chester Nimitz y el teniente ge- neral Roberts Richardson coman- dante del ejército hicieron im- portante declaración en el corte federal de Affidavits, col- mada de personas. Los dos altos jefes norteamericanos advirtieron que Hawaii aún corre peligro in- minente de invasión japonesa. Nimitz y Richardson expresaron la opinión que una tentativa de continuación de la ley marcial en las islas lo mismo que la sus- pensión del derecho de hábeas cor- pus, para prosecución de la gue- rra del Pacífico. Una sesión ve- rificóse en Affidavits al ser juz- gado un trabajador civil de gue- rra arrestado por un tribunal mi- litar. El defensor dijo no exis- tia ninguna necesidad mantener vigencia ley marcial y su cliente la debía ser juzgado por un tri- bunal civil.

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

AVISO AL PUBLICO

Durante la SEMANA SANTA SE CORRERAN TRENES DE EXCURSION A PUNTARENAS, siguiendo las mismas condiciones establecidas, para estos servicios y de acuerdo con el siguiente orden:

MIERCOLES 31 JUEVES SANTO SALDRAN DE SAN JOSE A LAS 15 HORAS.

DE PUNTARENAS REGRESARAN: DOMINGO 9 DE ABRIL A LAS 8 Y A LAS 15 HORAS. LUNES 10 Y MARTES 11 DE ABRIL A LAS 10 HORAS.

Como de costumbre el Sábado Santo se correrá el tren de excursión a las 15 horas.

Asimismo se avisa al público, que debido al intenso movimiento de pasajeros de esos días, QUEDAN SUPRIMIDOS, DEL LUNES 3 AL MARTES 11 DE ABRIL INCLUSIVE, LOS SERVICIOS ESPECIALES ENTRE SAN JOSE Y ALAJUELA Y ENTRE PUNTARENAS Y ESPARTA.

PROSPERO GUARDIA, Administrador General

San José, marzo 29 de 1944.



CASTRILLO dará una SORPRESA

NUESTRO CAMPEON PUEDE LIQUIDAR A HURTADO EN LOS PRIMEROS ROUNDS
Está manejando su derecha con tanta habilidad y rapidez como su ya famosa izquierda, dice Arturo Clark para ULTIMA HORA

En Santa Ana, Emilio Castri-
llo, campeón de Costa Rica,
ha venido entrenando rigurosa-
mente para su pelea con el "Sa-
bio Hurtado", mañana en el es-
tadio Mendoza.
Castri- llo ha manifestado a sus
amigos y entrenadores que pien-
sa hacerle humanamente posible
para obtener un triunfo más y
establecer, le una vez y para
siempre, su categoría de boxea-
dor frente al campeón paname-
ño, con el cual se ha batido ya
en varias oportunidades con re-
sultados favorables.
En este campo de entrenamien-
to de Santa Ana se han dado cita
boxeadores como Arturo Clark,
George Cox y Percy Garnett, con

los cuales Castri- llo entrena-
diariamente. Con Arturo Clark,
su más íntimo entrenador, han
blamado impresiones rápidas y
te, asegurándonos Clark que E-
milio dará una sorpresa en este
ruido cobará pues ha logrado des-
arrollar su derecha durante los
entrenamientos con tanta habili-
dad y rapidez como su ya famosa
izquierda". —Puede decirse que
nuestro Campeón puede liquidar
a Hurtado en los primeros rounds
de esta pelea.
Clark, pese a que está desocu-
so nos a seguir comentando las
dramáticas posibilidades de este
sensacional bout, entrenándose
en un silencio absoluto.

SUSPENDIDO el encuentro ALAJUELA-ORION

Este interesante evento futbolístico se llevará a cabo en fecha próxima que darán a conocer los dirigentes de ambos equipos

Se informó hoy en los círculos
balompedicos de esta capital que
el encuentro entre las poderosas
primeras onecas de Alajuela y
Orion había sido suspendido y
postergado para otra fecha que
oportunitamente darán a conocer
los directivos de estos equipos.
En la mañana de hoy logramos
confirmar esta versión, sin
que se nos explicaran las causas
a que obedece la suspensión tem-
poral de este rendido cotejo.

Don Elías Odio Castro para México

Rumbo a la hermana repúbli-
ca de México prepara viaje el
amigo don Elías Adis Castro.
ULTIMA HORA le adelanta su
saludo de despedida.

Rumbo a los Estados Unidos

Rumbo a los Estados Unidos
se dirige por la vía aérea don
Eduardo Yglesias y su señora es
posa doña Vera Tinoco de Ygle-
sias.
ULTIMA HORA los despide a-
tentamente

SIGA SIEMPRE POR ESA RUTA QUE HACE RA- BIAR A LOS ESPIRITUELOS ALFENIQUES

Sólo la conozco a través de sus obras de caridad, sacrificio y com-
prensión humana. Eso me ha hecho quererla y admirarla

La tormenta que quizo levantarse en contra suya por incom-
prensión, egoísmo y desviación de ideas, no sirve más que para enal-
tecer su nombre—dice la profesora Lolita Castagnaro, en con-
ceptuosa carta dirigida a doña Corina Rodríguez de Odín

La profesora Lolita Castagnaro,
no, a quien ya nuestro público
ha rendido honda comprensión
por sus altas dotes artísticas y
su sinceridad valiente en todas
las actividades de la vida, ha di-
rigido, a la señora doña Corina
Rodríguez de Odín, una breve
pero conceptuosa carta de apre-
cio y solidaridad, cuyo texto es
el siguiente:
Sra. doña Corina Rodríguez-
de Odín. —Pte.
Solo la conozco a través de
sus obras de caridad, sacrificio y
comprensión humana. Eso me

ha hecho admirarla y quere-
la.
La tormenta que quizo
levantarse en contra suya por in-
comprensión, egoísmo y desvia-
ción de ideas, no sirve más que
para enaltecer su nombre.
Siga siempre por esa ruta que
hace rabiar a los espiritue-
los alfeniques y conformes como
precio de unos pocos pero sín-
ceros amigos.
Fraternalmente,
Lola Castagnaro
San José, 29-3-44.

SINDICATO DE ZAPATEROS DE CARTAGO SE SOLIDARIZAN CON "ULTIMA HORA"

El Secretario General de este Sindicato, don Salomón Brenes
Ramírez, dice que se solidarizan los zapateros de Cartago con
las actividades en bien del orden público desplegadas por
este periódico

En la mañana de hoy, recibimos el siguiente telegrama que
mucho agradecemos:
Cartago, Marzo 30 de 1944
A ULTIMA HORA.
El sindicato de zapateros se so-

lidariza con su actividad en bien
del orden público y está como
siempre a sus órdenes.
Salomón Brenes Ramírez,
Secretario General.

POSTERGADA LA REUNION DE LOS UNIVERSITARIOS INDEPENDIENTES

CON MOTIVO DE LOS PROXIMOS DIAS SANTOS, ESTA REUNION HA SIDO POSTERGADA PARA LA SEGUNDA SEMANA DE ABRIL

Se nos informó hoy que la reu-
nión proyectada por los dirigen-
tes del movimiento estudiantil in-
dependiente, ha sido postergada
con motivo de los Días Santos,
para la segunda semana de abril.

Los directores de este movi-
miento estudiantil indicarán oportu-
namente, la fecha exacta de esta
interesante reunión.

LA DIVINA SENTENCIA

Y vendó el buen Maestro cierto día,
con su ugran humildad, tan dulce y buenc,
llegóse al compasivo Nazareno
una mujer que del tumulto huía.

Jesús, fuente de paz y de armonía,
acoge a la mujer junto a su seno,
y con gesto magnánimo y sereno
inerepa a la inconsciente gritería:

"Vosotros que acusáis de pecadora
a esta pobre mujer que está a mi lado,
apedreadla, si al fin nada os arredra;

más, escuchadme lo que os pido ahora:
aquél que se presume sin pecado,
ése, que tire la primera piedra!

VIRGILIO CAAMAÑO.

Estadio MENDOZA

VIERNES 31 DE MARZO A LAS 8 y 30 P.M.

"PANAMA" vs. "COSTA RICA"

La más sensacional pelea del año en 10 emocionantes rounds

YOUNG HURTADO

(Triple Campeón Panameño)

vs.

EMILIO CASTRILLO

(Campeón Nacional)

Con el más interesante Programa Preliminar

JORGE QUESADA vs. VICTOR M. RUEDA

RAFAEL GOMEZ vs. JORGE ROJAS

Definiendo el campeonato Amateur Moscá:

MIGUEL GOMEZ vs. MARIO PALAVICINI

Definiendo el Campeonato Amateur Gallo

MARCO T. NARANJO vs. VICTOR M. CORRALES

Sensacional Ssmi Fondo a seis rounds

MANUEL MONDRAGON vs. TRINO MORA

(Campeón Pluma Amateur) (Formidable pegador)

Entrega de los cinturones y trofeos a los campeones amateurs

PRECIOS:

Primera fila	10.00
Segunda y tercera fila	8.00
Cuarta y quinta fila	6.00
Ring Side General	5.00
Gradería	2.50

Nota: Por los fuertes gastos que ocasiona esta pelea interna-
cional, la Empresa se ve obliga- da a suprimir las entradas de
favor.

Las localidades están a la venta en El Centro de Sport.

INFANTICIDIO

Convoca Fray Marciano Díaz a los vecinos del Barrio Keith

El señor cura párroco de La Dolores, Fray Marciano Díaz, hace por nuestro medio una convocatoria a los vecinos del barrio Keith, para que se reúnan el próximo domingo en el galerón de la Ermita

Se dará un amplio informe respecto al terreno ya verificado, se tratarán asuntos de especial interés, especialmente respecto a la construcción de la Ermita

Ha sido deseo del estimable cura párroco de La Dolores hacer por medio de nuestras columnas una convocatoria a los vecinos del barrio Keith, a fin de que se reúnan el próximo domingo, a las dos de la tarde, en el galerón

donde se va a construir la Ermita. Se tratarán asuntos de especial interés general y respecto a la construcción de la Ermita, y así mismo, se dará un amplio informe sobre el turno.

UNA UNIVERSIDAD LIBRE...

(Viene de la Pág. 1)

campaña, sino porque en los asuntos internos de nuestras Facultades ha intentado introducir tendencias que a la Universidad no incumben. Es nuestra posición. No queremos que se nos mal interprete. Somos apolíticos. Respecto a los fines que nuestra organización persigue hemos de publicar, y que seguiremos publicando por la radio y por el periódico, contiene todos los aspectos de la Universidad, y que es mal intencionado quien diga que nos impusa una cuestión política. La Directiva de este grupo trabajará toda la Semana Santa,

Próximo sábado: **RAVENTOS**, presenta un estreno Fox: **CONTRABANDO** con Lloyd Nolan y Mary Beth Hughes

Próximo domingo, en los teatros: **Raventos**, Capitolio y América Super estreno en español: **Hugo del Carril**, Sabina Olmos y Alicia Varrie, en la mejor película argentina del año 1943: **PASIÓN IMPOSIBLE**

El Circuito Teatral Raventos, presenta hoy en él:

RAVENTOS

A las 3, 7 y 8.45 0.95
Un estreno Fox de gran gozadera
CUIDADO CON LAS FALDAS!
con Don Ameche y Joan Bennett

CAPITOLIO

A las 7 y 9 0.60
Estern Fernández, en: **LOS DE ABAJO**

ADELA

A las 6.45 y 9.10 0.85
María Félix, en: **LA MUJER SIN ALMA**

AMERICA

A las 7 y 8.45 0.50
Philip Dorn, en: **CHEVNIKS**

CASTRO

A las 7.30 0.35
Cantinfes en: **ROMEO Y JULIETA**

Muy pronto: La Extraña Pasajera, con Betty Davis y Paul Heidred. La Dama de las Camelias, con Turo. Viva China, con Loretta Young y Ladd. Una Carta de Amor, con Negrete.

y después de ella, asignaremos al día en que nos hemos de reunir para constituirnos en agrupación legal.
Oscar Bakit

Alvaro Gené

SOLO PARA MUJERES

El en ciertos días, cada mes, rutre usará calambres, nerviosidad, y malestar debido a desajustes funcionales femeninos, no deje de probar el **Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham**. Se ha hecho famoso alivando tal clase de dolores y la nevrosidad de la mujer en tales "difíciles" días. ¡Pruebelo! Exija el legítimo **Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham**.

NINGUN CHEQUE...

Viene de la pág. 1
Hacemos constar por este medio que, desde el día 29 de enero del corriente año, fecha en que cancelé su cuenta el Sr. de la Fuente, hasta el momento en que escribimos esta carta no se ha

INTERCAMBIO...

Viene de la página UNO
nistr, de la república de Cuba, a fin de que promueva con Costa Rica este intercambio. Cuba ofrece elegantes y exquisitas ediciones de sus mejores hombres de letras y ciencia, y ofrece, asimismo, hacer una amplia difusión de lo que en Costa Rica se piensa y se escribe

FULLER

EL GRAN TRANSFORMISTA
Y renombrado artista mundial

llegó a Costa Rica

MAÑANA ESTARA EN SAN JOSE

Vea Anuncios -- Próximos Debut

TEATRO LATINO

ESPANTOSO CRIMEN FUE DESCUBIERTO AYER EN PLAYA HERMOSA

A orillas de un zanjón se descubre el cadáver de un niño de cinco años de edad, quien, según dicen, fue estrangulado. — Hechas las primeras investigaciones, su propia madre, Juana Martínez, confiesa ser la autora del terrible crimen. Le ahorcá con mis propias manos—declara con un desparpajo que hace pensar en demencia

Informes que hoy nos fueron suministrados, han puesto en nuestro conocimiento los detalles de un espantoso crimen que tuvo lugar ayer en Playa Hermosa. Según esos informes, a orillas de un zanjón y cuidadosamente

cubierto de yerbajos, se encontró el cuerpo de un pequeño de cinco años de edad, quien presentaba escoriaciones en el cuello, las cuales, según dictámen médico, fueron motivadas por la presión de unos dedos que estrangulaban al pequeño.

Hechas las primeras investigaciones, fué capturada su propia madre, Juana Martínez, quien confiesa ser la autora del terrible crimen.— Le ahorcá con mis propias manos— dijo. Según las autoridades, parece que padece de enajenación mental.

CONTRA COLICOS MENSTRUALES, CAFALGA

SI ROMA SE CONVIERTE EN CAMPO DE BATALLA LOS NAZIS SERAN RESPONSABLES

Nosotros estamos tan ininteresados como cualquier gobierno o individuo en la preservación de toda reliquia, así como de la misma vida humana

Si los alemanes no se escondieran en esos lugares y si tuvieran el mismo interés que nosotros en preservar lo sagrado, no habría discusión sobre este tema, dice el Secretario de Estado Cordell Hull

El Secretario de Estado de los Estados Unidos, Cordell Hull, ha declarado que los nazis serán los culpables de que Roma se convierta en un campo de batalla.

Habiendo en relación con una suplica hecha por Su Santidad el Papa Pío XII a los jefes aliados y alemanes de que se abstuviere de bombardear a Roma, el Secretario de Estado dijo que los soldados alemanes se habían atrincherado en los lugares

sagrados de Italia. Siguió diciendo que los Jefes Aliados deseaban evitar la destrucción de reliquias y monumentos sagrados, lo mismo, que de vidas.

Yo creo que todos comprendemos que las autoridades militares Aliadas en Italia obran de acuerdo con la consideración de necesidad militar impuestas por las actividades de las fuerzas militares alemanas. Naturalmente, nosotros estamos tan interesados como cualquier gobierno o individuo, en la preservación de toda reliquia, estructura histórica, así como de la misma vida humana. Tengo la seguridad de que nuestros militares piensan lo mismo.

He sido debidamente enterado de que las autoridades militares aliadas actúan bajo una política de tal sentido hasta donde sea posible, dentro de las circunstancias de la guerra que actualmente confrontan.

Si los alemanes no se escondieran en esos lugares y si ellos tuvieran el mismo interés que nosotros en preservar lo sagrado, no habría discusión sobre este tema.

SALUDO.....

(Viene de la Página 1)

que muestran todos los aspectos de la vida de su patria, sus necesidades y sus progresos sociales. El señor General Azárate es uno de los más caracterizados militares del ejército azteca; fué el último Embajador Mexicano en Berlín, al declarar el Estado de Guerra, y estuvo internado por las autoridades alemanas. En su patria se le conoce como el DUQUE DE LA CINEMATOGRAFIA, por debérselo en gran parte mucho de la organización y progreso de esa floreciente industria mexicana.

El general Avila Camacho, Presidente de México, depositó en este embajador mexicano, un mensaje de salutación para el Gobierno y el pueblo hermano de Costa Rica.

OFICINA DE CONTROL (Viene de la Página 1)

Este proyecto, ha sido elaborado de acuerdo con los estudios realizados por la Confederación de Trabajadores, considerando que únicamente así puede llegarse a una efectiva y estable fijación de salarios, sin detrimento del gran público consumidor.

TOMADO...

(Viene de la pág. UNO)

Tatos o paso de Jablonieka que atraviesa los Cárpatos a un altura de mil metros y luego descendiendo a la llanura húngara. Varios otros desfiladeros cruzan los Cárpatos y penetran en Eslovaquia, Hungría y Rumanía.

Próximo domingo, Palace, Variedades, Moderno, Ideal Charles Boyer, Barbara Stanwick, Edward G. Robinson, Robert Cummings en la portentosa producción: **CARNE Y FANTASIA O AL MARGEN DE LA VIDA**. Por el mismo director de EL GRAN VALS y SEIS DESTINOS Julián Duvivier.

Próximo domingo, Moderno y Keith, Sylvia Yebrand, Semilla y Zully Moreno en el gran éxito argentino **SU HERMANA MENOR**.

Pronto: Pedro López Lagar en **LOS QUO MAS LINDOS DEL MUNDO**. La mejor película del año.

Hoy, jueves, 30, marzo, 1944

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 1.10
Estreno de domingo! Silvia Legrand Semillita, Fully y Moreno en **SU HERMANA MENOR** Un delicadísimo estreno en español

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 50
A petición! Pierre Aumont en **CITA CON EL PELIGRO** con Susan Peters

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 75
Lana Turner el pilonazo en **LA FINGIDA OBECIENTA**

IDEAL

A las 7 y 8.45 75
Fernando Soler en **QUE HOMBRE TAN SIMPATICO**

LIBANO

A las 7 y 8.45 50
Joan Blondell y John Wayne en **DAMA POR UNA NOCHE**

KEITH

A las 7.30 35
COMO AMAN LOS TONTOS por Ann Miller